



¡TENEMOS UN GRAN CANDIDATO! ESTÁ MUY PREPARADO:

1. Experiencia

Esta es la historia de un hombre que aprendió mucho. Su trayectoria en la gestión pública empezó hace más de 20 años, en la Intendencia de Canelones. De secretario general a intendente, electo con casi 300.000 votos. Realizó una gran transformación en el departamento, que se convirtió en el tercer mayor exportador del país. Desarrolló el corredor logístico, generando miles de empleos, invirtió mucho en infraestructura, en deporte y creó un programa de reciclaje que es referencia mundial. Canelones creció como nunca.

2. Humildad

Hijo de una costurera y de un almacenero, desde temprano aprendió que la humildad y el trabajo duro son las bases para la transformación. Hizo el Liceo en el Tomás Berreta, ingresó al Instituto de Profesores Artigas para convertirse en docente de Historia. Mostró que la memoria es la mejor forma de no repetir los errores del pasado.

3. Transparencia

Es transparente, es honesto, es un líder. En Canelones, hizo una sólida administración financiera, dejando al departamento con una excelente calificación crediticia, cumpliendo siempre con los compromisos salariales y siendo el pionero en recibir financiamientos del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF).

4. Diálogo

Por el bien del pueblo uruguayo, él habla con todos. Sean de izquierda, derecha, centro o coalición. Ese poder articulador, en Canelones, resultó clave para concretar obras e inversiones. El departamento pasó a ser reconocido internacionalmente por proyectos innovadores, como los polideportivos y el programa de clasificación de residuos. Conquistas que sólo se obtienen con diálogo.

5. Conciliador – Poder de consenso

El consenso es crucial para administrar Uruguay. Está en nuestra sangre: este es un país de diálogo y acuerdos. Por eso, es determinante que tengamos un líder que ya mostró que sabe cómo negociar y que se sienta con quien haga falta para llegar a los acuerdos necesarios.

6. Escucha – Construye

Aprendió, porque escuchó. Conoce los problemas de la gente, recorrió el país de punta a punta, escuchó a cada ciudadano que encontró. Analiza nuestros problemas como alguien que los vivió. Y esa es la principal diferencia. Él no es un tipo rico, no vino de una élite, no tiene herencias ni acumuló bienes. Es un uruguayo común, como vos, como yo.

7. Unión

Fue capaz de unir a todo un país en las elecciones. Cuando tenemos un líder comprometido con los derechos y la dignidad de las personas, las diferencias partidarias pasan a un segundo plano. Porque más importante que pertenecer o llevarse el mérito, es unir a las personas que piensan distinto con base en el diálogo. Y eso, a Yamandú, le sobra.

8. Un hombre que hace

Yamandú no sólo imaginó un Canelones mejor. Lo construyó. Llevó a empresas modernas, generó empleos, construyó polideportivos, revolucionó la infraestructura y desarrolló un gran programa de reciclaje. Además de la ampliación del corredor logístico y de la creación del Parque de las Ciencias. Porque él no promete. Él cumple.

9. Visión de futuro (modernidad)

Solo un visionario hace que un departamento crezca al punto de convertirse en el tercer mayor exportador del país. Yamandú siempre vio más allá. Llevó el Data Center de Google, modernizó los empleos, no se contentó con más de lo mismo. Y esa es la visión moderna del futuro que necesitamos expandir para todo el Uruguay.